

Si le démon ne put voir sans une cruelle jalousie le bonheur d'Adam et d'Eve, dans le Paradis terrestre, et sans mettre tout en œuvre pour les rendre aussi coupables que lui, et les perdre éternellement ; que ne fera-t-il pas, pour arracher du cœur d'un enfant le Dieu Tout-Puissant qui a creusé les abîmes pour l'y précipiter ? Dans son implacable rage, il brûle du désir de perdre ces enfants, afin de se venger sur eux de la défaite que Jésus Christ lui a fait essuyer. Tel est, mes enfants, le premier danger qui vous menace. En apercevant un ennemi aussi terrible, comment voulez-vous que je ne tremble pas pour vous, surtout, quand j'envisage votre inexpérience et votre faiblesse.

Avez-vous moins à redouter du côté du monde, ce géant à cent têtes et à cent bras, qui met toute sa joie à séduire les faibles, à dévorer les âmes pures et sans taches. Ah ! jusqu'à ce jour, vous avez ignoré que ce monde est tout entier livré au mal, que c'est un grand séducteur, qui attend, à leur entrée dans la vie, toutes les générations naissantes, pour les arracher à Jésus-Christ. Ce monde que je vous signale, et au milieu duquel vous serez obligés de vivre, est cette foule de personnes de tout âge, de toute condition qui, ayant abjuré les maximes de l'Évangile, ne connaissent d'autres règles de conduite que leurs penchants corrompus. Le langage de ce monde, ses exemples, ses modes, ses spectacles, ses usages, ses livres, ses chants, ses réunions et jusqu'à ses plaisirs, tout est organisé avec une perfidie diabolique, pour corrompre l'aimable pureté de vos mœurs, ébranler votre foi, vous conduire à l'oubli de vos devoirs les plus sacrés, et faire de vous, des parjures et des enfants rebelles.

(A continuer.)

---